

# 中通り通信 6月号

## GWの次のシーズン

早くも入梅。蒸し暑い日が続きますが、まもなく夏。商店街では七夕や夜市イベントの仕度が始まります。健康に留意しながら、ガツツリと元気な夏商戦を迎えましょう！

## 梅雨対策の共同清掃!!

ゲリラ豪雨といわれるようになって久しい昨今。きたる6月10日（日）朝8時30分～、共同で商店街アーケードの雨樋の清掃を行います。お手伝いして頂ける方はセキヤ前に集まつてください。アーケード組、路面組、草引き組に分かれて午前中を目処に行います。またあわせて店前の路面モップ掛け、事業ゴミの汁の処理など、気温上昇で異臭を発しますので、各店で留意をお願いします。

## 七夕祭と大人の夜市

来月7日は七夕。今年も駅前近郊の幼稚園保育園の協力で、園児が作る笹飾りをアーケード柱へ展示します。今月末頃の設置する予定、～7月7日まで。また、商店街の夏イベント「大人の夜市」は7月28日（土）に開催する予定。中通りフードコートと店巡りイベント「バル」それにミニ酒祭がドッキングした飲食イベント。子ども向

けの落書き大会やスーパーボール投げもあります。まもなく別途、実行委員会の案内をいたします。ご意見やアイディアがありましたらお寄せください。サポートンブラザーズの夜市ライブ開催に向けて調整中！

## 6月の軽トラ市は保健室

きたる6月17日（日）は軽トラ新鮮組！を開催します。先月に合同開催した山口県看護協会岩国支部の「まちの保健室」は、健康に関する関心の高さをうかがう大盛況、多くの人が集まりました。今月の開催では血圧測定のほか、健康相談などの無料実施。場所は「街づくり岩国」、10時～12時まで開催しています。お楽しみに！

## 街づくり岩国について

さる5月下旬に開かれた定時株主総会において株式会社街づくり岩国的新年度計画が発表されました。前執行役員・事業管理者だった藤田理事長は（株）街づくり岩国を退社、外部の事業アドバイザーとして業務契約を締結。今後の事業推進に資する活動を行う事になりました。

## セキヤ前灰皿廃止予定

岩国市良好な生活環境保全のための迷惑防止に関する条例にかかり、市街地公道における路

▼発行・中通り商店街振興組合  
事務局（電話 0827-22-3978）  
▼発行日平成30年6月4日

上禁煙のルールが敷かれる中、中通り商店街の2カ所に例外的な喫煙可場所を設置しましたが、諸般の事情により7月初旬を目処にセキヤ前の喫煙所を廃止する予定で調整しています。

## 里山ベンチ再設置

風紀の乱れから一時撤去していた商店街の里山ベンチを再設置しました。ストリートの中央に置くことで、安息の空間を演出しています。一方で無分別な若者が体操器具のように遊んだり、ゴミの置き去りが多発。禁止表示などで対策しています。

## 視察と講演と新聞コラム

▼6月11日（月）は北九州市八幡商店街連合会の6名が中通り商店街を視察に訪れる予定。  
▼また藤田理事長は14日、岩国総合高校からの要請を受け、2年生100名を対象にまちづくり講演を行います。今回3回目。▼郷土新聞日刊いわくにへ藤田理事長の執筆による「金沢まちづくり紀行」を毎日連載中。全12巻の只今中盤です。ご興味あればご一読を。

## 県振連総会と県事業

6月11日は県振連総会と県商工労働部による「創業チャレンジ事業」の会議が湯田温泉で開催。藤田理事長出席の予定。